



Wirtschaftsjunioren Deggendorf sagen ihren Förderern "Danke"

Seit ihrer Gründung im Jahr 1970 stellen die Wirtschaftsjunioren Deggendorf e.V. Jahr für Jahr ein vielfältiges Veranstaltungsprogramm für ihre Mitglieder auf die Beine. Dazu gehören neben Vorträgen, Seminaren und Podiumsdiskussionen zu den verschiedensten aktuellen Themen, Besichtigungen von lokalen Unternehmen und soziale Veranstaltungen.

Bei ihren gesellschaftlichen Aktivitäten bieten sich stets gute Gelegenheiten, neben einem konstruktiven Gedankenaustausch auch weitergehende Kontakte zu knüpfen. Die Wirtschaftsjunioren Deggendorf e.V. haben derzeit ca. 150 (Förder-)Mitglieder und Gäste und stehen in enger Verbindung zu den Industrie- und Handelskammern (IHK) sowie dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHT).

Im bisherigen Jahresverlauf waren die Wirtschaftsjunioren unter anderem bei Unternehmen wie Hacker Feinmechanik und Caverion Deutschland und durften bei der Bäckerei Steinleitner in Niederwinkling ein sehr interessantes Brot-Tasting mitmachen. Neben regelmäßigen ungezwungenen Afterwork-Meetings finden darüber hinaus im Sommer und Herbst 2022 noch einige Veranstaltungen zum Thema E-Mobilität bei der Firma MER in Teisnach und im Forschungszentrum für moderne Mobilität in Plattling statt.

Corona-bedingt konnte die Feier des 50-jährigen Vereinsjubiläums im Jahr 2020 leider nicht stattfinden. Die Jubiläumsfeier soll jedoch nachgeholt werden und ist für den 23.07.2022 angesetzt. Die Planungen hierfür laufen bereits auf Hochtouren.

Für einen Verein, der vom persönlichen Austausch unter seinen Mitgliedern lebt, waren die Zeiten mit Lockdown und Corona-Beschränkungen sehr schwierig. Die Wirtschaftsjunioren sind ihren Förderunternehmen daher besonders dankbar, dass sie auch in dieser schwierigen Phase Unterstützung fanden.

Aus diesem Anlass lud der Verein ihre Förderer in die Sparkasse Deggendorf ein, um Danke zu sagen. "Wir wollen für unsere Mitglieder Veranstaltungen organisieren, die ihnen echte Mehrwerte liefern und Einblicke gewähren, die sie sonst nicht hätten. Das alles wäre ohne die Unterstützung unserer Förderer nicht möglich und dafür sind wir sehr dankbar", so Benedikt Brandl, Vorsitzender der Wirtschaftsjunioren Deggendorf.

"Da die Institution der Wirtschaftsjunioren Deggendorf e.V. sehr wichtig für unsere Nachwuchskräfte und die regionale Wirtschaft ist, war es für uns auch in Corona-Zeiten selbstverständlich, den Verein weiterhin zu fördern und nicht fallen zu lassen", betonte Stefan Swihota, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Deggendorf. Neben der Sparkasse Deggendorf unterstützen unter anderem auch die Kanzlei Dr. Kittl & Partner und das Unternehmen ESB Energie Südbayern die Deggendorfer Wirtschaftsjunioren gerne mit finanziellen Mitteln.





Foto:



V.l.: Joseph Kuchler (Stellv. Vorsitzender der Wirtschaftsjunioren Deggendorf e.V.), Franz Weber (Leiter Firmenkunden und Immobilien in der Sparkasse Deggendorf), Benedikt Brandl (Vorsitzender der Wirtschaftsjunioren Deggendorf e.V.) und Stefan Swihota (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Deggendorf)

Sparkasse Deggendorf Abteilung Vorstandssekretariat und Personal Öffentlichkeitsarbeit Oberer Stadtplatz 27, 94469 Deggendorf marketing@sparkassedeggendorf.de